



Week-End “jeunes familles” – 7 & 8 février 2026

La communauté des chanoines accueille des “jeunes familles” à Montbron, à la maison Saint-Augustin.

Le week-end porte sur le thème : *Pardonner et demander pardon : avec le Seigneur, choisir d’aimer.*

Le P. Sébastien et le P. Martin animent ce week-end.

Le week-end commence le samedi à 10h30 et se termine le dimanche à 15h30.

Les participants vivent des temps d’enseignements, d’offices, de détentes, et d’une veillée.
Pendant les enseignements, les enfants sont pris en charge.

La communauté propose l’hébergement sur place, dans la limite des chambres disponibles.
Les participants partagent le déjeuner du samedi; la communauté fournit les autres repas.

Chacun participe librement aux frais.

Les familles s’inscrivent avant le dimanche 1er février 2026.